

ゆう
だあ
よい
り

第一五一號

正月気分は抜けでても、朝はなかなか布団から抜け出せない子ども達です。

今年の目標は？

平成二十六年が明けて早一ヶ月。子ども達に（職員も？）今年の目標を聞いてみました。



(小二・K君) かわいいくなりたい。
姿勢良く座れるようになる。(小四・S君)
友達と”もつと”仲良くする。(小五・H.S君)
何事もあきらめずに最後まで頑張る。(小五・S君)
宿題を先生に言われないでもしつかりと取り組む。(小六・Aさん)
・ 学年が上がる所以後輩に教えられる先輩になる。(中一・K君)
・ 後輩ができるので、いい手本となる行動をする。(高一・R君)
・ アルバイトを頑張る。(高二・Y君)
・ 大阪で美容師を頑張つて続けること。(高三・Mさん)
・ 毎日笑顔で過ごしたい。(指導員・K君)

一月二十三日から二日間、東京の国立オリンピック記念少年総合センターにて行われた性教育研修会に参加しました。今日は、「児童福祉施設における性暴力・性支配・性虐待」をテーマに熱心に研修が行われました。この研修では、性の問題についての知識を深め、実践的な取り組み方を学びました。また、性教育の実践的な取り組みや、性暴力に対する対応策などについても学びました。研修会では、講師による講義や、グループ討議、実習などの形式で学習が行われました。特に実習では、性暴力に対する対応策や、性教育の実践的な取り組みについて、実際の経験を交えて学ぶことができました。研修会を通じて、性に関する知識を深め、実践的な取り組み方を学ぶことができました。また、性暴力に対する対応策についても学ぶことができました。研修会では、講師による講義や、グループ討議、実習などの形式で学習が行われました。特に実習では、性暴力に対する対応策や、性教育の実践的な取り組みについて、実際の経験を交えて学ぶことができました。研修会を通じて、性に関する知識を深め、実践的な取り組み方を学ぶことができました。また、性暴力に対する対応策についても学ぶことができました。



研修報告



「もつと丁寧に気持ちを込めて描くと、もつとよくなるよ。」
とアドバイスをいただき、「次回は全国！」に向けての表彰をいたただけるよう期待することでした。
（新聞にも紹介されました！）



今年も、県児童養護協議会主催の絵画展が行われ、学園より二名催された表彰式に出席してきました。会場である展望室まで行く工レベ一夕一内で子ども達は大興奮。最後上階に着くと、目の前に広がる雄大な桜島の姿に言葉を失つてしました。

表彰式では、とても緊張していた子ども達。夏の喜界島キンブの様子を描いた五年生のY君は、金賞を受賞

絵画展表彰

新任職員紹介

考え、この視点を持つて日常生活を工夫していかなければなりません。『一人一人を大切に』して、子ども達が『大切にされていける』実感を持てるような支援ができるよう心掛けた。ありがとうございました。

ご協力に感謝

串木野婦人会様

フードバンクか

今月もご協力ありがとうございました

* 2月1日現在の児童数 *	
幼 命	9
小學生	14
中學生	4
高級生	10
合 計	37
男 子	22
女 子	15
差 留	27

* 2目の行事添字 *

2月 3日 節分行事
 6日 支援校入試～7日
 7日 幼・保育参観
 8日 A棟ホーム活動
 11日 法律教室
 15日 ポーリング招待
 16日 子ども会活動
 20日 小・入学説明会
 中1・2年PTA

3月 3日 公立高校卒業式
6日 小・授業参観
学級 PTA
9日 学園お別れ遠足

*英会話・・・月2回